Evolution spatiale de ma classe



Eléments ou coins modifiés : coin poupée

Constats ayant entraîné cette modification :

Les enfants jouent peu avec les poupées, notamment avec les vêtements qui restent entassés dans un bac. Les poupons sont souvent non habillés et laissés dans un coin de l'espace.

Modifications apportées

J'ai utilisé du matériel de sport pour créer une penderie. J'ai pris des petits cintres sur lesquels j'ai suspendu les vêtements de poupées.





Résultats observables :

Les enfants jouent beaucoup plus dans ce coin, les poupées sont régulièrement changées, habillées. Cette activité a aussi l'avantage de développer la motricité fine : apprendre à suspendre des habits!